



El mundo exterior

14.30 El mundo exterior.

Se ha producido una situación realmente emocionante y novedosa: durante la comida la organización ha dejado al grupo que abran las cortinas y ventanas de su cuarto, y por primera vez desde que están dentro, han podido ver el mundo exterior.

Ha todos les ha entrado un subidón tremendo, ya no recordaban la importancia de las cosas triviales de este mundo: los árboles, las calles.

Rosa se ha quedado ensimismada, pegada a la ventana, y cuando el grupo se ha dado cuenta- Vero la primera- estaba llorando como una magdalena.

Todas se han preocupado por ella: Vero, Gisela, Chenoa, todas la animan.

15.00 La nostalgia de Rosa.

Después de comer, Rosa ha confesado que echa mucho de menos a su familia, luego lo ha corroborado a las cámaras en la entrevista que le ha hecho nuestra reportera de la Academia.

Dice que cuando ve lo bien que se lleva el grupo, se acuerda mucho de los suyos, pronto les verás no te preocupes Rosa!

22.30 Rosa sigue llorando.

Después de la terapia, Rosa se ha aislado del mundanal ruido y ha vuelto a las andadas: más lágrimas y más nostalgia familiar. Ha bajado a cenar la última y lo ha hecho sola que es como le apetecía estar, vamos Rosa ánimo que tu puedes!

0.30 A dormir.

Tras un buen rato de sesión musical, la organización les recuerda que mañana es un día más de actividades aunque sea sábado y que tienen que descansar, muy obedientes se van todos a dormir.

@Portalmix